



Soria Provincia

GARRAY

Un grupo de sorianos crea un club para conseguir sacar adelante el aeródromo

El lunes inscribirán en la Junta el Club Deportivo Sotavento el lunes y solicitarán una reunión con la Diputación para exponer sus ideas de futuro para las instalaciones garreñas

Heraldo

Un grupo de una docena de sorianos ha decidido ponerse manos a la obra y, ante la situación que atraviesa el aeródromo de Garray, con el anuncio de la rescisión del contrato de su adjudicatario, ha apostado por crear un club para intentar sacar adelante esta infraestructura. Es con este objetivo con el que nace el Club Deportivo Sotavento, que el lunes será inscrito de forma oficial en el registro de la Junta, formado por un grupo de sorianos amantes de las alturas y que no se resignan a que estas instalaciones, ante la mala gestión de las empresas privadas, no terminen de despegar. Uno de sus miembros, Marcos Chuliá, indicó ayer a HERALDO que el problema que han detectado hasta ahora pasa por que «las empresas privadas que han acometido su gestión tienen ánimo de lucro, buscan sacar un beneficio» y, en su opinión, «estas instalaciones no dan para sacar dinero. Hay que hacerlo de forma altruista». Éste es el motivo que ha llevado a estos sorianos amantes de las alturas a decidir poner en marcha un proyecto común: «Al ir por separado, que lo hemos hecho, nadie te hace caso. Por eso hemos decidido unirnos».

>>>>>>> Toda la información en la edición impresa